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赤
羽
駅
東
口
地
区
ま
ち
づ
く

り
全
体
協
議
会
は
、
来
る
９
月

４
日
、
赤
羽
会
館
で
２
０
２
３

年
度
総
会
を
開
催
し
ま
す
。

「
ま
ち
づ
く
り
提
案
」

の
議
決
へ

協
議
会
で
は
様
々
な
協
議
を

重
ね
て
き
ま
し
た
が
、
赤
羽
駅

周
辺
地
区
ま
ち
づ
く
り
基
本
計

画
が
来
年
度
ま
で
に
策
定
さ
れ

る
こ
と
を
ふ
ま
え
、
今
回
の
総

会
で
住
民
側
か
ら
の
「
ま
ち
づ

く
り
提
案
」
を
議
決
す
る
予
定

で
す
。

「
ま
ち
づ
く
り
提
案
」（
案
）

は
6
月
と
7
月
に
行
わ
れ
た
２

回
の
協
議
会
幹
事
会
で
検
討
さ

れ
、
幹
事
会
案
と
し
て
ま
と
め

ら
れ
ま
し
た
。現
在
、北
区
ホ
ー

ム
ペ
ー
ジ
か
ら
閲
覧
す
る
こ
と

が
で
き
ま
す
（
裏
面
参
照
）。

10
月
2
日
に
第
2
回
目
の
開

催
が
予
定
さ
れ
て
い
る
基
本
計

画
策
定
検
討
会
は
、
採
択
さ
れ

た
「
提
案
」
を
最
大
限
尊
重
し
、

基
本
計
画
の
策
定
作
業
を
進
め

る
こ
と
に
な
っ
て
い
ま
す
。

地
域
住
民
と
し
て 

積
極
的
に
発
言
を

総
会
は
、
ま
ち
づ
く
り
に
関

心
の
あ
る
方
な
ら
誰
で
も
参
加

で
き
ま
す
。
赤
羽
小
学
校
、
赤

羽
公
園
な
ど
周
辺
公
共
施
設
の

あ
り
方
な
ど
を
含
め
、
率
直
な

意
見
交
換
を
行
う
場
で
す
の

で
、
ぜ
ひ
総
会
に
参
加
し
、
積

極
的
に
ご
発
言
頂
く
こ
と
を
呼

び
か
け
ま
す
。（
の
の
山
け
ん
）

総会にご参加を

赤羽駅東口地区まちづくり全体協議会

赤羽駅東口地区
まちづくり全体協議会

昨年度総会の様子（赤羽駅東口地区まちづくりニュースより）

●日時	 9月4日（月）	
	 	 午後7時～８時
●場所	 赤羽会館４階大ホール
●内容	 ①協議会人事について	
	 ②活動方針について	
	 ③まちづくり提案及び	
	 　協議会活動報告	
	 ④市街地再開発事業の	
	 	 進捗状況について

赤羽のまちづくりに関心のある方は、どなたでもご参加いただけます

2023
年度



住民団体が赤羽駅東口地区まちづくり全体協議会と北区に要請

「住民本位の赤羽まちづくりを進める会」（田
波紀夫代表）と「やさしいまちをつくる会・北区」

（藤平輝明代表）は 10 日、赤羽駅東口地区まち
づくり全体協議会と北区に対し、9 月 4 日に予定
されている協議会の総会前に、もう一度まちづく
り懇談会を開催するよう求める要請を行いました。

「まちづくり提案」（案）を取りまとめた協議会
幹事会でも、同様の意見が出ていました。要請に
は、私も同席しました。（のの山けん）

9 月 4 日の赤羽駅東口地区まちづくり全体協議会
総会で採択に付される「まちづくり提案」（案）では、
赤羽小学校について、「長い歴史の間、地域に親しま
れ、多様な地域活動の中心となってきた、赤羽小学
校をそのまま存置し続けることが望ましいとの意見が
多くありました」と述べる一方、「市街地再開発事業
による、赤羽駅東口のまちづくりへのより大きな効果
が認められる場合」や、「同事業による赤羽小学校を
はじめとした周辺地域への環境への影響が十分低減で
きない場合」は、「赤羽小学校の地区内他所への移転
については『次善の策』と考えます」としています。

赤羽小が移転するとすれば、候補地は現在の赤羽
公園、赤羽会館の場所になる可能性が大。周辺公共
施設の移転・再編については、地域住民の総意を「提
案」に反映させるべきです。（のの山けん）

総会を開く前に懇談会の開催を

「次善の策」？赤羽小の
移転は

※協議会の「まちづ
くり提案」（案）全文
は北区ホームページ
からご覧頂けます→

要請を終えた会のメンバー ＝10日、北区役所

協議会がまとめた3つの案のうち1つは、赤羽小を赤羽
会館と赤羽公園の場所に移転させる内容になっている

協議会幹事会がまとめた「まちづくり提案」（案）


